



Dos de las unidades que ya produce la Planta de la BMW San Luis Potosí fueron el marco ideal para declarar formalmente abierto el inicio de operaciones de la armadora alemana que consolida el clúster automotriz potosino. /CORTESÍA GOBIERNO DEL ESTADO

DE MÉXICO PARA EL MUNDO, AFIRMA SU LÍDER

Con todo BMW en SLP



ALFONSO ROMO
JEFE DE LA OFICINA DE LA PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA

México dará garantías a la inversión extranjera; una muestra es la planta de BMW que es inspiracional y ejemplo de responsabilidad social"



OLIVER ZIPSE
MIEMBRO DE LA JUNTA DE BMW A CARGO DE LA PRODUCCIÓN

De México para el mundo. La nueva planta de San Luis Potosí es un pilar importante de la estrategia de producción global de BMW Group"



JUAN MANUEL CARRERAS
GOBERNADOR DE SAN LUIS POTOSÍ

BMW Group proyecta a San Luis Potosí como uno de los referentes más importantes de la industria de México y América Latina, en todo el planeta"



HERMANN BOHRER
DIRECTOR DE LA PLANTA DE BMW EN SAN LUIS POTOSÍ

En marcha, una planta ultramoderna con tecnologías innovadoras y la Industria 4.0 que combina hombre y robot en tareas de producción"

FELIPE CÁRDENAS Q.

El gobernador Juan Manuel Carreras, Alfonso Romo Garza, representante presidencial, y Olivier Zipse inauguraron la planta ultramoderna

Con una espectacular ceremonia que resaltó el folclor mexicano, con símbolos prehispánicos de los huicholes y la representatividad del clásico mariachi, se inauguró la planta de BMW Group en San Luis Potosí, México, que producirá 175,000 unidades al año de la emblemática serie 3.

"De México para el mundo", expresó Oliver Zipse, miembro de la junta de BMW a cargo de la producción, quien destacó la inversión de 1,000 millones de dólares y la generación de 2,500 empleos directos. **Pág. 2**



ESCRIBEN

PRISMA

- Fueron rebasados por las lluvias
- La oficina de Turismo no brilla

A PRUEBA.- Los chubascos de miércoles y jueves que cayeron en la Capital, pusieron a prueba hasta los potosinos más templados. Calles y casas inundadas, falta de transporte público, no hubo coordinación entre las autoridades, lo que generó enojo, pero del día de veras entre la población afectada, que se manifestó en las redes sociales, con calificativos no publicables y nosotros decimos con razón. **Pág. 3**

Isabel Arvide	Pág. 7
Filiberto Juárez Cordova	Pág. 6
Agustín Corpus	Pág. 7
Mauricio Rubén Ramírez	Pág. 11

Tropas de EUA, en frontera con México no: Cónsul de Guatemala

BERTHA ESCALANTE

El gobierno de Guatemala no ha aceptado el ingreso de militares estadounidenses en la frontera con México para frenar el paso de migrantes, "son situaciones que se manifiestan y podrá haber algún tipo de ofrecimiento, pero el presidente Jimmy Morales no ha aceptado". **Pág. 7**



JIMMY MORALES
CÓNSUL DE GUATEMALA

El tema migratorio es un trabajo y una responsabilidad compartida"

ROBERTO GUTÉRREZ



AUXILIÓ EL EJÉRCITO

La 12/a Zona Militar implementó el Plan DN-III, en el Fraccionamiento Privadas de la Hacienda, para auxiliar a la población que quedó atrapada por las lluvias.



NACIONAL Llama AMLO a marcha por dignidad en Tijuana

La macromanifestación se realizará en Tijuana el próximo sábado, dijo, y la intención es realizar un acto de unidad, en el que se demuestre el respaldo del pueblo mexicano a favor de la dignidad de México. **Pág. 1B**

GOSSIP Se estrenará por TNT la serie Bronco

Luis Alberti es el actor que encarnará a Lupe Esparza en la serie biográfica sobre el grupo que este año cumple cuatro décadas de existencia, allá en su natal Monterrey. **Pág. 1E**

